



SSPSYS
SGGPSY
SSPSIS

Société suisse de
psychologie de la santé
Schweizerische Gesellschaft für
Gesundheitspsychologie
Società svizzera di
psicologia della salute

Newsletter, n°1/2022

Chères abonnées, chers abonnés,

Nous espérons vivement que vous vous portez bien et que votre année 2022 a commencé de manière positive. La Société Suisse de Psychologie de la Santé (SSPsyS) souhaite poursuivre son chemin et continuer à s'engager pour un renforcement de la psychologie de la santé en Suisse. Nous voulons améliorer la mise en réseau de nos membres, mettre en place des coopérations profitables avec d'autres organisations et élargir les possibilités de formation continue pour les psychologues de la santé.

Avec cette newsletter, nous vous faisons parvenir des informations au sujet de diverses dates à réserver, d'offres de formation continue et de notre page LinkedIn. Nous souhaitons tout particulièrement mettre l'accent sur notre manifestation d'anniversaire « 25 ans de la SSPsyS » qui aura lieu le 08 septembre 2022.

Nous vous souhaitons une bonne lecture et serions ravis que vous nous contactiez pour nous faire part de vos suggestions ou de vos questions.

Pour l'équipe de rédaction de la newsletter,
Roger Keller

La SSPsyS fête ses 25 ans : Save the date

Notre association existe depuis 25 ans et nous souhaitons célébrer dignement cet anniversaire avec tous les membres de la SSPsyS ainsi que les autres acteurs du secteur de la santé. Nous organisons différents événements attrayants qui donnent de la visibilité à la psychologie de la santé en Suisse et offrent des possibilités de mise en réseau.

- **Quoi** : Promotion de la santé et prévention : 25 ans de psychologie de la santé en Suisse.
- **Quand** : Jeudi 8 septembre 2022, à partir de 16h00.
- **Où** : Olten, FHNW Campus

De plus amples informations suivront dans les prochaines semaines au sujet du programme et de la possibilité de participer de manière active sous la forme d'un stand où vous pourrez présenter votre travail.

Page LinkedIn de la SSPsyS

Si vous êtes membre de LinkedIn, nous nous réjouissons de votre [mise en réseau avec la SSPsyS](#). N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez apporter une contribution au sujet de votre activité dans le domaine de la psychologie de la santé, nous serions ravis de pouvoir vous y aider. De cette manière également, nous renforcerons ensemble la visibilité de la psychologie de la santé en Suisse.

Assemblée Générale 2022

La prochaine [assemblée générale](#) ordinaire de la SSPsyS aura lieu le **16 mars 2022 de 16h30 à 17h30** via Zoom. Nos membres ont déjà reçu les données d'accès dans un précédent e-mail.

A la suite de notre assemblée générale, une conférence de notre vice-présidente, Jennifer Inauen, aura lieu à 18h15 dans le cadre de la *Swiss School of Public Health / ETHZ Lecture Series* sur le thème «**Changing health behavior : From mechanisms to action**». Vous pouvez assister à la conférence sur place ou via livestream. Vous trouverez les informations correspondantes sur le [site web SSPH+](#) - ainsi que le programme d'autres conférences intéressantes.

Relations publiques

Les membres du comité de la SSPsyS continuent d'être présents sur des thèmes d'actualité et oeuvrent en tant que porte-paroles de la psychologie de la santé auprès du public :

Carlo Fabian et Urte Scholz dans l'édition actuelle du [magazine P&G](#) sur la participation et les ressources sociales.

Urte Scholz dans le [Sonntagszeitung](#) du 06.02.2022 au sujet du Covid-19.

Carlo Fabian dans le nouveau [podcast spectra](#) sur le thème de la promotion de la santé dans les communes.

Formations continues

Nous souhaitons vous informer d'une étape importante sur la voie de la professionnalisation de la psychologie de la santé en Suisse. Les universités de Zurich et de Berne ont créé ensemble une nouvelle filière de formation postgrade en psychologie de la santé (MAS in Gesundheitspsychologie UZH UniBe). Ainsi, en plus du [MAS Psychologie de la Santé des universités de Fribourg, Lausanne et Genève](#), qui fonctionne déjà avec succès, il existe désormais en Suisse alémanique une filière de formation continue qui formera des psychologues de la santé hautement qualifiés. Vous trouverez [ici](#) de plus amples informations sur le nouveau MAS ainsi que sur les quatre CAS correspondants, ces derniers peuvent également être suivis indépendamment du MAS.

Actuellement, nous travaillons avec la FSP, dans le cadre de la réévaluation du titre de spécialisation, à la reconnaissance des deux MAS pour le titre de spécialisation en psychologie de la santé FSP. Il est en outre prévu d'accréditer les deux filières de formation continue pour l'obtention du titre fédéral de spécialiste en psychologie de la santé.

Vous trouverez sur notre site web d'autres offres de [formation continue attrayantes](#), par exemple le séminaire spécialisé « Förderung von sozialen Ressourcen », organisé par la Haute école de travail social FHNW.

Offres d'emploi et de stages

Avez-vous des offres d'emploi ou des possibilités de stage ? Prenez contact avec nous. Nous serions ravis de les publier sur notre [site Web](#).

Devenir membre de la SSPsyS

Aimeriez-vous développer votre réseau avec vos collègues et recevoir ou partager des informations utiles sur votre quotidien au niveau professionnel ? Alors [devenez membre](#) de la Société Suisse de Psychologie de la Santé. Les étudiant-e-s sont également les bienvenu-e-s en tant que membres extraordinaires.

Mentions légales :
Société Suisse de Psychologie de la Santé

Désabonnement newsletter